

Verabschiedung Tram 2000 1. Serie



Sonntag, 10. September 2023, 10.00 Uhr

Unterwegs mit Tram und Forchbahn 2000

Voraussichtlich bis Ende Jahr werden die Tram 2000 1. Serie aus dem Zürcher Stadtbild verschwinden. Gelegenheit genug, um mit den beiden Fahrzeugserien aus den Siebzigerjahren der VBZ und der Forchbahn die Stadt Zürich zu befahren.

An diesem Sonntag werden wir in der Burgwies beginnen und anschliessend auf das Gelände der Zentralwerkstätte fahren. Dort werden die 2000er zusammen und einzeln aufgestellt. Auf der Fahrt nach Oerlikon warten auch interessante Halte, die Fahrt soll aber auch ein Genuss sein.

Wir beginnen um 10.00 Uhr mit einer Aufstellung vor dem Tram-Museum Burgwies. Die Abfahrt ist um 10.30 Uhr geplant. Mit der Forchbahn werden wir um ca. 15.00 Uhr zurück sein.

Es gibt keinen Mittagshalt mit Einkaufsmöglichkeiten für Verpflegung. Daher diese bitte auf die Fahrt mitnehmen.

Kosten

Erwachsene	CHF	20.00
Kinder / Jugendliche	CHF	10.00

Fahrpreis zugunsten der Erhaltung unserer historischen Fahrzeugflotte. Eine Anmeldung ist nicht notwendig, auch Nichtmitglieder sind herzlich willkommen.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!